



けやきっ子

六栄小学校だより 第26号 令和7年11月6日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

めあてをもって頑張る4年生～コスモス音楽祭に向けて～

明日11月7日(金)は長洲未来館において町内4小学校の4年生が集まつて「コスモス音楽祭」があります。4年生は、これまで音楽の時間を使って練習に取り組んできました。11月4日(火)の児童集会では、4年生がこれまでの練習の成果を発表してくれました。内容は、合唱「ほたる」と「今日どこかで」、合奏「アンパンマンのマーチ」でした。

ところで、4年生はコスモス音楽祭に向けて一人一人が目標を持って取り組んでいることに感心します。子どもたちの目標の一部を紹介します。

- こうかいしないようにがんばって練習する。 ○みんなで声をあわせる。
- 自分のパートをりかいしてまちがえずにひく ○楽器えんそうに力をいれる。
- 息をそろえて練習し本番で練習のせいいかみせる。
- まちがえないようにして、わからないことがあつたら友達にきく。



11月7日(金)4年生の子どもたちが、それぞれの力を発揮して頑張ってくれるのを楽しみにしています。また、秋祭りでも披露できることを楽しみにしています。

全校児童を全職員で指導するために～担任シャッフル～

後期から新しい取り組みを始めましたので紹介します。「担任シャッフル」です。「担任シャッフル」とは、毎週木曜日の朝の会を、担任以外の先生で交代しながら全学級を回るというものです。小学校は基本的には担任の先生が全ての教科等を指導しています。そのため、担任の先生は受け持つ子どもたちのことをしっかりと把握することができます。しかし、六栄小学校は担任だけが担任している子どもたちを知っているのではなく、六栄小学校は全ての子どもたちを全ての先生が知っている状況をつくり、子どもたちに何かあった時に直ぐに対応できるように取り組んでいます。また、子どもたちにとどてもいろんな先生方を知ることができる良い機会です。1週間に1回の「担任シャッフル」ですが、みんなが安心安全に過ごせるためのきっかけとなっています。

11月になり、急に寒くなりました～健康・安全にご注意を～

早いもので11月になりました。11月になって心配なことが2つあります。それは、児童の健康面と安全面です。最近、急に寒くなりましたが、半袖や薄着で登校したり、ポケットに手を入れて登校したりする児童が多くなり、体調をくずさないか心配しています。また、感染症もこれから少しづつ増えるのではないかと心配しています。また、夕暮れの時刻が早くなり、交通事故の心配もしています。子どもの帰宅時間が午後5時となっていますが、午後5時をすぎても遊んでいる児童を数名見かけます。子どもたちが健康に安全に過ごせますよう、学校でも家庭でも声掛けをしていきましょう。



読み聞かせ、ありがとうございました

今週11月4日(火)は1年生から4年生までの読み聞かせがありました。子どもたちのために真剣な表情で読み聞かせをされる姿と、子どもたちが集中して読み聞かせを聞いている姿を見て嬉しく思いました。お仕事に都合をつけてきていただきながらも、子どもたちのために読み聞かせに来ていただいたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



六栄小校区秋祭りまで
約一週間となりました